



TAREA PARA LA FAMILIA MENESIANA EN TIEMPO DE QUERERSE MÁS EN CASA

LLAMADOS
A ALGO
GRANDE

**JUAN
MARÍA
NOS DICE:**

La Santísima Virgen María, nuestra patrona y nuestra especial protectora, se encuentra en estos momentos en oración con nosotros, y sin duda, si no ponemos ningún obstáculo a la eficacia de sus oraciones, podremos obtener a través de ella las gracias más excelentes y preciosas.



HOY RECORDAMOS:

**A LAS
PERSONAS
QUE ESTÁN
SOLAS EN
CASA.**

**Sábado
Santo**

El Sábado Santo nos habla de SOLEDADES: La de una Madre, María, que acaba de perder a su único Hijo.

La de un grupo de personas buenas, que han perdido a su maestro y guía.

La de un pueblo que se ha quedado sin el mejor de sus ciudadanos.

Sin embargo, el testamento de Jesús es el mejor de los regalos que nos podía dejar:

AHÍ TIENES A TU MADRE. Y nos regaló a María, para que siempre tuviéramos una madre protectora, una mujer cercana y dispuesta, una fiel creyente y servidora de los pobres.

Hoy nos toca pedir a esa Madre buena por tantas personas que estos días sufren sus soledades: los que no pueden salir de casa, los que no pueden llegar a casa, los que deben pasar su enfermedad sin nadie a su lado, los que ni siquiera sabe nadie cómo ni dónde están, y los que ignoran que hay ALGUIEN QUE SE PREOCUPA DE ELLOS.

**Nos
habla
JESUS:**

Junto a la cruz de Jesús estaban su madre, la hermana de su madre, María la esposa de Cleofás, y María Magdalena.

Cuando Jesús vio a su madre, y a su lado al discípulo a quien él amaba, dijo a su madre:

—Mujer, ahí tienes a tu hijo.

Luego dijo al discípulo:

—Ahí tienes a tu madre.

Y desde aquel momento ese discípulo la recibió en su casa.